



地域の安全安心のためがんばるぞ 市消防団新入団員訓練

市消防本部は、市消防団新入団員訓練を4月7日、市民三橋グラウンドなどで行いました。今年入団した団員は47人。訓練には、2人の女性団員も参加しました。新入団員は辞令を受け取った後、講義で消防法や燃焼理論、消火理論などを学びました。その後3班に分かれて、隊列の組み方やホースの取り扱い方、放水のやり方などを実践。新入団員は、市民の生命や財産を守る消防団員として一生懸命訓練に励んでいました。

「おはなし」たくさん載せてやって来た 本とあそぼう全国訪問おはなし隊

全国をキャラバンカーで回りながら、子どもたちに本を楽むきっかけづくりを行っている、講談社の「本とあそぼう おはなし隊」が4月7日、あめんぼセンターにやってきました。あめんぼ公園には、絵本など550冊を乗せたキャラバンカーが到着。保護者や子どもたちが集まり、出入りしながら自由に本を選び楽しみました。またあめんぼセンターの中では、おはなし隊による、絵本や紙芝居の読み聞かせも行われました。



熱心に聴き入ったおはなし隊による絵本の読み聞かせ

水も人も
キラリ

明日検査疲れぬ夜の星冴ゆる

森 フチエ（弥四郎町）

不安が夜を眠らせぬ。人は生病老死という「四苦」から逃れることができないことは分ついても、いつまでも元気でいたいもの。「冴ゆる」ものは星よりも枕に乗せている頭。中島小学校の若い感性がまぶしい。全力で今日を生きよう。明日の顔は今日つくられる。 流青

少女駆け背なに夕日のまた明日
明日咲く桜の花は三分咲き

明日があるうたがい持たぬ若さかな
絡む紐ほどける如く明日は晴

鯉のぼり明日の天気気にかかり
老いてゆく身には明日より今日の糧

黒雲の切れ目に青き明日びより
パンジーの盛り明日のことは知らず

白雲に明日の夢をポンと乗せ
パンジーに続くと紙芝居

一步でも明日は前進米を研ぐ
雨蛙明日も居てねと残す草

明日には今日の自分はもういない
反省は明日に架かる橋となる

遠い地の明日はあの子の誕生日
本やでね明日のかん字をしらべたよ

あすの日は自分のためのだいじな日
明日の自分今日の自分よりよくなるぞ

ぜんりよくで今日を生きれば明日がある
あしたにはいつもとちがううきみがいる

今日の顔昨日の顔と明日の顔

川柳を募集しています。選句者は梅崎流青さん。6月の課題は「揺れる」です。入選作品は6月1日号に掲載します。

● 応募方法 川柳と明記し、自作、未発表の作品（※1人3句以内）に、住所、氏名、電話番号を書いて、ハガキかファクスまたは直接、柳川市企画課広報広聴係（☎ 77-8425、FAX 74-5520）へ、5月15日（※必着）までにお送りください。

麦の穂の揺れる向こうにある昭和

市民のひろば

身近な話題などお知らせください！
情報をお待ちしています



山回実行委員長（中央）らが根元に日本酒を注いだ

水害に耐え元気に開花 中山大藤まつりが開催

第10回中山大藤まつりが4月18日から始まりました。今年は気温の暖かい日が続いたため、フジの花が例年より1週間ほど早く開花。開会式では、中山大藤まつり実行委員会の山口修一実行委員長らが、祭り期間中の安全や美しい花を咲さかせてほしいと願いを込めて、木の根元に日本酒を注ぎました。山口実行委員長は、「昨年7月の水害で中山地区は大きな被害を受けましたが、多くの支援を受けたことで元気になったところを皆さんに見てもらいたいですね」と話していました。

ピカピカの1年生が初登校

市内の小中学校で入学式

市内では、4月9日に中学校で、10日に小学校で入学式が行われました。今年度の新入生は、中学生641人、小学生553人です。

藤吉小学校（大橋圭介校長）では、56人の新1年生が真新しい制服に身を包んで入学式に出席しました。大橋校長の式辞や児童点呼の後、柳川ライオンズクラブの役員らが黄色の帽子や傘などの入学記念品を新入生に贈呈。その後、新6年生がステージで1年間の学校行事を紹介したり、校歌を歌つたりして新1年生を温かく迎えました。



入学記念品の黄色の帽子が新1年生へ贈られた



道沿いの除草やごみ拾いをする参加者

地域をみんなできれいに 第20回皿垣校区美化運動

4月7日、皿垣校区で住民が一斉に地域を清掃する美化運動が行われました。清掃には、地域の子どもからお年寄りまで591人が参加。前日の小春日和とは打って変わり、寒い朝となった中、参加者たちは、かまや除草機などで道沿いの草を取り除いたり、子どもたちは落葉やごみを拾い集めたりしていました。運動に参加した皿垣小学校の児童は「最初はごみがたくさんあったけど、みんなで頑張って掃除したらきれいになったのでうれしかった」と満足そうに感想を話しました。